
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【前半】 

 

 

〜NHK番組から〜 

 

 

 特殊装置（ライダー）を駆使してクメール王

国繁栄の謎を迫る。湖の下に眠る謎の解明に迫る。

クメール王国の中心に建つアンコールワット。世

界有数の美しく謎めいた建造物。2平方 kmの敷地

に建つシンメトリックな建物。900 年前に建てられ

たアンコールワットは、僅か 40 年足らずで完成し

ている（普通 100年以上掛かる）。ここを訪れる観

光客からの収入が国全体の 20％以上を占める現在

のカンボジア。しかし当時そこで暮らしていた

人々のことは何もわかっていない。ライダーを使

い地上をスキャン。当時の木造建造物の痕跡が今

でも詳細に確認できる。これにより当時の暮らし

ぶりが浮かび上がってくる。都市の全体像の映像

化に成功。消えた都市が鮮明に蘇った。12世紀の

人口 75万人は、当時世界最大級の大都市だった。 
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「カンボジア並びにアンコール遺跡 
に関するビデオの上映」 
（解説：金澤国際奉仕委員長） 

 

【後半】 

〜植樹や書籍文具等の寄贈。6 人程で配って回

った当時撮影したビデオカメラ映像から〜 

 

 小学校へ赴き、子供たちにノートを配った。

明るい表情の子供たち。行く先々の小学校でノー

トを配った。きちんと手を合わせてお辞儀する子

供たち。ガラス張りの本棚も寄贈した。若い先生

（教師）。子供たちを整列させる校長先生。校長先

生もとても若い。現地の小学生は、高学年になる

と家の手伝いが忙しくなり、退学してしまう子供

たちが非常に多いとのこと。全部で 10の学校を訪

れた。手に入れたノートを嬉しそうに互いに見せ

合う子供たち。非常にお洒落な先生たち。4年前に

訪れた時に植林の記念に建てた石碑も確認。4年前

に植えた樹の殆どが残っていて、ちゃんと成長し

ていた。竹包みのご飯をご馳走になった。デザー

トは美味しいマンゴー。気持ちのいいハンモック。

長い休憩時間をのんびり過ごすことが出来た。ま

だカンボジアへ訪れたことが無い方も、是非ぜひ

来年以降参加して欲しい。                

                 （金澤） 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

12 月 12 日 例会プログラム      
1. 点鐘  
2. ロータリーソング「我等の生業」、本日の歌「鉄道

唱歌～東海道編～38 番」 
3. 会長報告     
4. ビデオ鑑賞 
5. 点鐘 
        
出席報告               
12 月 5 日の出席者 42 名 ビジター1 名 出席率 66％ 
12 月 5 日の出席者 48 名 メーキャップ 3 名 計 51 名 
会員数 68 名 出席対象者 65 名 修正出席率 78％ 
 
ビジター（敬称略） 
出村 忠廣（横浜東） 

次週 12 月 26 日（火）及び 1 月 2 日（火）は、年末 
年始休会です。  
 
次回例会は、1 月 9 日（火）です。当日は賀詞交歓  
会です。 
 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

出村忠廣様 本日はお世話になります。 

村木 茂  坂本さんに今生の別れかもと言われた 

      南アフリカ 3 泊 5 日の出張無事帰って 

      来ました。 

保坂紀久雄  本日初めての千代田グループのグループ 

            協議会を開かせます。 

水谷新嗣  遅くなりましたが、誕生日のお米を有難う

            ご座居ました。少し早いですが、皆さま良 

            いお年をお迎え下さい。  

 

                                 

 

○会長報告（村木会長） 

1. 本日が最後の通常例会。クリスマス例会は 90 名を

超えるご出席の予定です。ダンスを含めて、おお

いに盛り上がるのではないかと期待しておりま

す。 

2. 南アフリカへ 3 泊 5 日の日程で（エミレーツ航空・

ドバイ経由）行ってきました。ドバイから世界各

国へ向けて飛行機が飛んでいることがよくわかり

ました。エミレーツの発着便数は世界トップ 3 に

入るはず。自社の社員と偶然バッタリ会った。リ

オデジャネイロから来たらしい。あらためてドバ

イやエミレーツの凄さを今回感じました。残念な

こともひとつだけ。荷物（お土産に買ったワイン）

が行方不明になったことです。現在も捜索中で未

だ見つかっておりません。 

3. 本日の卓話は予定通り、カンボジア・アンコール

ワットのビデオ観賞会です。 

 

〇委員会報告 

 親睦委員会（由井副委員長） 

1. クリスマス例会へは一人ひとつのプレゼントをお

持ちよりいただきたく、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

〇幹事報告（高橋幹事） 

1. 次回、いよいよクリスマス家族懇親会になります。

18 時より 5 階の「ラ・ローズ１」にて開催となり

ます。今年最後のイベントとなりますので、皆様

お風邪など引かないようにこの一週間、体調管理

をよろしくお願いします。 

第 1513 回 例 会 報 告  


